

El talento todoterreno

NATACIÓN

El gijonés Guillermo Fernández, que se proclamó campeón de España de 50 libres, combina a sus 14 años las pruebas de piscina con las travesías

E. ALONSO

GIJÓN. Como cualquier chico de su edad, continúa con sus estudios -acaba de terminar Segundo de la ESO en el Colegio La Corolla-, aunque con la calma necesaria para poder dedicar tiempo a todo. Guillermo Fernández Maguregui, 'Guille' como lo conocen todos, es uno de esos jóvenes talentos de la natación asturiana detectados con los que se trabaja, en este caso en el Grupo Covadonga, para impulsarlos a conseguir, progresivamente, objetivos cada vez mayores. «¿Mi sueño? Llegar a ser internacional. ¿Olimpico? Sería un sueño», responde desde el otro lado del teléfono con la espontaneidad propia de un joven de 14 años.

Ninguna imagen puede reflejar mejor su éxito deportivo que su sonrisa con la medalla de oro conseguida en los Campeonatos

de España de Natación por Edades disputados el pasado fin de semana en las piscinas del Club Natación Sabadell. Concretamente, en la prueba de 50 metros libres. «Es el estilo que más me gusta y en el que más rápido voy», explica Guille, otro diamante forjado en la piscina del Grupo Covadonga. Dejó atrás a todos sus rivales con un tiempo de 25,15, con el que batió el récord de Asturias de la distancia.

Durante unos años combinó el baloncesto y la natación. Pero llegó el momento, tras un nacional de baloncesto en San Fernando, en el que tuvo que elegir. Y Guille lo tuvo claro porque le gustaba más y, asegura, era bastante mejor. «Empecé hace unos cuatro años natación en el Grupo. Me apunté a un cursillo, me hicieron unas pruebas y me metieron en el equipo. Así empecé», explica.

Lo de este fin de semana fue un momento importante porque, además del oro en los 50 libres, logró una cuarta plaza en los 100 metros libres, a apenas cinco centésimas de la plata, logrando por tercera vez el récord de Asturias de la distancia que él mismo poseía, y fue quinto en 200 libres, derribando también el récord regional que mantenía desde hace siete años el olímpico Arbidel. «Sabía que iba a estar adelante, pero es



Guillermo Fernández, nuevo campeón de España de 50 libres. e. c.

difícil saber en qué posición. Depende tanto de los rivales como de uno mismo. Es un poco de suerte», afirma el gijonés.

Entrenamientos exigentes

Guille tiene un plan de entrenamiento duro, exigente, que combina gimnasio y agua. Al igual que su calendario de pruebas. Este fin de semana participará en los Campeonatos de Asturias que tendrán como escenario las instalaciones del Santa Olaya. Nadará en las pruebas de 50 libres, 100 libres, 100 estilos, 200 braza y 100 mariposa. Y, en un horizonte cercano, el 4 de agosto, le aguarda el Descenso del Navia, en el que intentará revalidar el título conseguido en las dos últimas ediciones en menores de 13 años. En esta ocasión, al cumplir los 14, nadará por primera vez en la distancia intermedia, en la de 2.400 metros. «Y el día anterior participaré en la prueba de relevos con mis amigos, es muy divertida», añade el nadador gijonés, al que no le cuesta combinar las pruebas de piscina y las travesías. Es más, le gusta.

EN BREVE

BALONMANO

Mar Rodríguez será la nueva entrenadora de porterías del Motive

C. T. T. El cuerpo técnico del Motive ha incorporado a Mar Rodríguez como nueva entrenadora de las porterías de la plantilla gijonesa durante la próxima temporada. Esta licenciada en INEF (Gijón, 1977), centrada en la recuperación física y la readaptación de lesiones, comenzó como portera en el Colegio Begoña y después estuvo, entre otros, en el BMG, BM Sierra Nevada y BM Iznalloz.



Mar Rodríguez. e. c.

BALONMANO

Tres refuerzos para el Balonmano Gijón

C. T. T. El Balonmano Gijón sigue perfilando su plantilla para la próxima temporada, que comenzará con un desplazamiento a Canarias. Las de Gulín y Viti se enfrentarán el fin de semana del 21 y 22 de septiembre al Juventud Las Palmas. El conjunto gijonés hizo oficial ayer la llegada de tres refuer-

zos. La paraguaya Yeruti Jiménez (Tuti), procedente del Motive e hija de Marizza Faria, reforzará la primera línea a sus 19 años. Por otra parte, el Balonmano Gijón contará esta próxima temporada con el juego de Tiara Villasboa, también primera línea y también de 19 años, que procede del Santos de Brasil y que ha sido internacional con Paraguay. Y, por último, el club también ha cerrado la renovación de Gisela González, pivote de 27 años e internacional con Paraguay.

¡NUEVO RECORRIDO!



6ª CARRERA NOCTURNA GIJÓN 10K

14 DE SEPTIEMBRE 2024

DE REGALO: BOLSA DE CORREDOR, CON OBSEQUIO Y CAMISETA CONMEMORATIVA

MÁS INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES EN: WWW.10KNOCTURNAGIJON.ES

PRECIO: 12€ (HASTA EL 31 DE AGOSTO) / 15€ (DEL 1 AL 10 DE SEPTIEMBRE)



Organizan
Patrocina
Colaboran